

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN

Satuan Pendidikan : SMA Negeri 3 Bandar Lampung
Kelas/Semester : 10 / Semester Genap
Tema : Ekosistem
Subtema : Komponen-komponen ekosistem dan interaksi antar komponen tersebut
Pembelajaran ke- : 1
Alokasi Waktu : 10 menit

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

Dengan menggunakan pendekatan Scientific Learning, peserta didik diharapkan dapat mengidentifikasi komponen ekosistem dan interaksi antar komponen tersebut melalui pengamatan pada suatu ekosistem dan memiliki sikap mandiri, jujur, percaya diri dan selalu bersyukur kepada Tuhan Yang Maha Esa.

B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

Pendahuluan	Tatap muka via google meet (1 menit) <ul style="list-style-type: none">- Guru menyapa peserta didik dan mengucapkan salam- Guru mengecek kehadiran peserta didik dan memotivasi peserta didik untuk semangat belajar- Guru menyampaikan tujuan pembelajaran
Kegiatan Inti	Tatap muka via google meet (8 menit) <ul style="list-style-type: none">- Guru menayangkan powerpoint tentang ekosistem- Peserta didik diminta mengamati video yang disajikan oleh guru pada power point yang ditanyakan- Guru meminta peserta didik untuk mendiskusikan dan mengumpulkan informasi yang didapat dari video yang telah ditayangkan- Guru meminta peserta didik untuk mengamati faktor biotik dan abiotik di lingkungan di sekitar rumahnya masing-masing.
Penutup	Tatap muka via google meet (1 menit) <ul style="list-style-type: none">- Guru bersama peserta didik membuat simpulan dan refleksi terkait materi yang telah dipelajari- Guru menyampaikan materi yang akan dipelajari pada pertemuan yang akan datang- Guru menutup pertemuan dengan mengucapkan salam

C. PENILAIAN PEMBELAJARAN

- Sikap : Observasi pada saat proses pembelajaran antara lain;
 - Ketepatan waktu masuk room meeting
 - Keaktifan dan sopan santun dalam room meeting
- Pengetahuan : Penugasan tentang pemahaman peserta didik tentang komponen biotik dan abiotik serta interaksi antara komponen tersebut.
- Keterampilan : Penugasan kreativitas peserta didik untuk membuat karya tentang interaksi antar komponen ekosistem

Mengetahui,
Kepala Sekolah

Bandar Lampung, 07 Januari 2021
Guru Mata Pelajaran,

Tri Winarsih, S.Pd., M.Pd.
NIP. 19690905 199703 2 004

Elitha Aprilucilla, S.Pd.
NIP. 19850410 201001 2 005